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1組 花は咲く ２組 COSMOS
3組 星影のエール 4組 あなたへ
5組 時の旅人

14日に合唱コンクールの曲を決めました。今年度は、音楽の時間に十分な練習もでき
ないですし、クラスでの練習もパート別練習、他クラスとの歌い合いも体育館・格技場・
会議室・外と限られています。現状では各学年ごとの合唱コンクールになると思いますが、
今後の状況でなくなってしまう可能性もあります。しかし、生徒たちも先生たちも合唱コ
ンクールが行えることを願い、行えたときには素敵な歌を歌い、届けられるようにと曲を
決めました。

7月13日（月）に生徒総会とJRC登録式が行われました。健康観察表の確認と体育館
へ入場する前には手指消毒を行うなど、感染防止に気をつけて行われました。全校が集ま
るのは、今年度初めてです。
生徒総会では各委員会の委員長さんから活動計画と全校生徒への要望が発表されまし

た。その後は、生徒会の活動計画と予算案について、本部から提案があり、承認されまし
た。 また、今年度の生徒会スローガンの発表も行われました。今年度の生徒会スローガ
ンは

「不倒不屈 失敗を恐れず突き進め 信じた道を一歩ずつ」

に決定しました。「倒」の字は、本来の「撓」ではなく、全校生徒が誰でもわかるように
と考えられたようです。
JRC登録式では、「JRC」設立の由来や意味をJRC委員会の人たちが説明をしてくれま

した。
初めて全校が集まり生徒総会が行われ、やっと学校が動き出した感じで嬉しく思いまし

た。まだまだ、新型コロナウイルス感染防止のため、例年通りの活動ができないことがた
くさんあると思いますが、可能な限り生徒が活動でき、活躍できる場面が増えていけばよ
いと思います。

☆最近、登下校の自転車事故が増えています。車道は左側を通る。並走しない。ヘルメ
ットをかぶる。サドルは足が付く程度で、高くしすぎない。遠回りをしないで通学路
を通る。等、ルールやマナーを守って運転するように学年集会でお話をしました。ご
家庭でももう一度話をしていただけるとありがたいです。


